
09 学び続ける 2023① 

 昨日は、校内重点研究会を開き、今年度の授業力向上に向けて

学習会を行いました。昨年度も少し触れましたが、この校内重点

研究会とは、年間研究テーマを定め、授業を通して、教職員の授

業力向上を目指すものです。 

 本年度のテーマは「すすんで表現し、お互いの考えを伝えあう楽しさを実感し、よりよい

生き方を求める子」です。国語科を中心とした授業を通して、このテーマに迫っていきたい

と思っています。 

第 1 回目のご講師として、横浜市教育委員会 教職員育成課の小

水指導主事に来校いただき、国語科における「すすんで」表現す

る楽しさや授業づくりのポイント等を講義や演習を通して学びま

した。 

年間 5 回の授業提案をしながら、今年度も学校全体で学び続け

ていきます。 


